

脱炭素ニーズに応える

三井物産子会社の三井物産プロジェクトシブ
テム（東京都港区）は10月1日付で社名を
「三井物産プロジェクトソリューション」
に変更し、従来の電力や製鉄などのプラン
ト向け設備販売から事業領域を広げる。す
ぐに顧客企業の敷地外の太陽光発電所から
電力を供給するオフサイトコーコーポレートP
PA（電力販売契約）事業では攻勢をかけ
ている。脱炭素社会への移行など経済環境
が大きく変わる中、どのような戦略を展開
するのか。谷垣匡輝社長に聞いた。

—社名を変更して事 備需要が増える。この業モデルをどう変革しますか。

「日本の大きな社会課題の一つである脱炭素や低炭素化に対応するという意味を込めて、社名に『ソリューション』を入れた。水素や燃料アンモニアは今後大いに貯蔵や供給の設

一社名を変更して事 備需要が増える。この業モデルをどう変革しますか。

「日本社会の脱炭素化に貢献するため、まずはアラントの運営します。アラントの運営には、機器類の販売に加えて、当社が設備を保有する形でのサービス提供やアラントへの投資も検討する」

—リサイクル市場も成長が見込まれます。どのように高まるのか

三井物産プラント
システム社長



谷垣匡輝氏

リサイクル市場進出検討

にもよるが、例えば（2010年代に導入が広がった）太陽光パネルのリサイクルはいづれも検討する」。開発・運営で実績のある太陽光発電では、オフサイト「一ボレー

への機器提供にどうまつららず、設備を保有して廃棄物を引き取る対応も検討する」。企業で再生可能エネルギー由来の電力の調達ニーズが高まっている。一方、土地の制約で太陽光パネルの設置場所は限られるので、

出検討

機能を生かした新事業の作り込みでも生きる。オフサイトコーポレートPPAでは、三井物産の電力トレーディング機能を生かして発電から販売までの一気通貫モデルを構築で産が持つ知見は、当社のプラント設備の供給力を發揮したい

事業基盤をかいた戦略に注目

記者の目

記者の目

水素・アンモニアをめぐつて
は三井物産が国内各地で供給拠点整備を検討しており、プラント事業と相乗効果を發揮できる余地は大きい。太陽光発電ではパネルリサイクルに参入すれば、電源開発から売電、再資源化に至る工程をカバーできる。事業基盤を生かした巧みな戦略による脱炭素バリュー・チーンの構築が注目される。

(編集委員・田中明夫)

(編集委員・田中明夫)